



Enel Américas es el brazo de inversiones de la italiana para el continente.

Enajenó filial en Perú: Venta de activos impulsa ganancias de Enel Américas

Los resultados se conocen en medio de complejo escenario en Brasil.

T. VERGARA

Enel Américas, el brazo de la italiana Enel que maneja sus inversiones en el continente, reportó utilidades por US\$ 2.466 millones a septiembre. Los resultados estuvieron impulsados por la venta de activos en Perú, en el marco del proceso de desinversión que efectúan también en Argentina.

Las cifras se conocen en medio de la profunda crisis que enfrentan en su principal mercado, Brasil, donde se está desarrollando un proceso de investigación que podría desembocar en la caducidad de la concesión de Enel Sao Paulo.

El 11 de octubre pasado, una tormenta dejó sin suministro a más de 3 millones hogares en ese país, lo que llevó al regulador brasileño a abrir un proceso

contra Enel.

En conferencia con analistas, desde la empresa aseguraron que realizan importantes inversiones para dotar de mayor resiliencia las redes y recordaron que el evento climático tuvo los vientos más intensos de los últimos 30 años en Brasil.

“Gracias al uso de sistemas de automatización y control remoto de la red eléctrica, el número de clientes afectados se redujo en 1 millón en la misma noche y, al final del día siguiente, el 80% de los clientes habían recuperado el servicio”, añadieron.

Junto con esto, explicaron que la empresa movilizó a profesionales de sus distribuidoras en Río de Janeiro y Ceará, así como a equipos de Chile, Italia, España y Argentina, para superar la crisis.